

Ministro Jaime Pizarro lanza versión 2025 de los Juegos Deportivos Escolares

PROGRAMA. La autoridad también inauguró la reposición de la multicancha del Liceo Bicentenario Indómito de Purén.

FOTOS IND



EN GORBEA, EL MINISTRO JAIME PIZARRO ENCABEZÓ EL LANZAMIENTO DE LOS JUEGOS DEPORTIVOS ESCOLARES.

Robinson Tobares

robinson.tobares@australtemuco.cl

La eliminatoria regional de los Juegos Deportivos Escolares ya se empieza a vivir en La Araucanía. El proceso, que reunirá a estudiantes de escuelas, colegios y liceos municipales, particulares y subvencionados fue lanzado ayer por el ministro del Deporte, Jaime Pizarro.

La ceremonia incluyó actividades en el Gimnasio Municipal y en el Estadio Las Salinas de Gorbea. Ahí, la autoridad le dio el vamos al programa, que incluirá disciplinas individuales y colectivas.

“Nos alegra mucho poder realizar aquí el lanzamiento de estos juegos porque no solamente es representativo de nuestro país, sino adicionalmente es un incentivo para que ellos también compitan en las etapas comunales, regionales y la final nacional”,

167

millones de pesos se invirtieron para el mejoramiento de la infraestructura de la multicancha del Liceo Indómito Bicentenario de Purén.

manifestó Pizarro en la ceremonia, que también incluyó mini competencias de fútbol, básquetbol, tenis de mesa, ajedrez y atletismo.

“Ahora ellos por qué no también pueden soñar con llegar a Brasilia a las finales del Sudamericano Escolar”, añadió Pizarro, que tras la ceremonia se trasladó a Purén para participar en la inauguración de las obras de reposición de la multicancha del Liceo Bicentenario Indómito.

INVERSIÓN

El proyecto demandó una inversión de 167.124.000 pesos y consideró una intervención en la superficie de la multi-



LA AUTORIDAD ADEMÁS INAUGURÓ INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA EN EL LICEO BICENTENARIO INDÓMITO DE PURÉN.

cancha, mejoramiento de las fachadas laterales, aislación, habilitación de accesos universales, de iluminación y la adquisición de equipamiento deportivo.

“Estos espacios van a servir para los alumnos, para la actividad académica, para la clase de educación física, y para inspirar a más niños y niñas a hacer deporte”, indicó Pizarro, quien fue acompañado por el director regional del

IND, Mauro Salinas, en su recorrido por Purén y Gorbea.

“Participamos en el lanzamiento de los Juegos Deportivos Escolares en su versión 2025 y en la inauguración de infraestructura deportiva escolar en el Liceo Bicentenario Indómito de Purén. Estas dos actividades van en la línea de incentivar a que los niños y niñas conozcan el deporte en edades tempranas”, planteó Mauro Salinas.